
❶今すぐ大阪市にお住まいの知人、友人に、電話やネット

で「反対」の投票を呼び掛けてください。

❷SNSの拡散にご協力ください。

❸最終盤の宣伝物発行を支える募金にご協力ください。

❹可能な方は大阪市内に駆け付けてください。

こむら候補 「市残してこそ」と熱く 西成区

こむら潤候補は、29

日西成区に入り、天下茶

屋駅前などで訴えまし

た。「特別区設置のシミュ

レーションでは、子育て

プラザや老人福祉センタ

ー、スポーツセンターな

どの削減を見込んでいま

す。市独自の子ども医療

助成なども維持できなく

なります。大阪市廃止で

なく、市を残してこそコロナ対策はじめ福祉が充実でき

ます」と反対を呼びかけました。訴えに、自転車から降

りて「頑張れよ」とエールを送る人や、「今から期日前投

票に行くんや」と声をかけていく人など力強い反応があ

りました

宣伝では「迷ってる」「よう分からん」という人とも対

話になり、「一度決まれば元には戻せません。分からない

なら『待った』の意味でも反対を」というと反対を約束

してくれました。こむら候補は「逆に励まされました。

最後まで対話、お知らせをして説明を尽くすことが大事

だと感じました」と話しています。

たけやま・西田両候補が揃って訴え 生野区

29 日、生野区北巽地域に、たけやま彩子候補（写真

右）が京都から乙訓地区の13人の宣伝隊とともに応援

に。地元の西田さえ子候補（生野天王寺地区常任委員）

とともにスポット宣伝。午前中、維新の府議が地域訪問

し、宣伝カーでも「賛成を」と連呼する激しい様相です。

たけやま候補が「4つの特別区にすれば、行政コスト

が218億円も増える」「女性の願い実現は大阪市でこそ」

と訴えると、通りがかった女性から「今投票に行ってき

ましたよ。もち

ろん『反対』で

す」と声がかか

り、新聞配達中

の男性が「なぜ

反対ですか」と

質問すると西

田候補が、Ｑ＆

Ａが載ったビラを渡して説明しました。

たけやま候補は、「最終盤追い上げ、面白い状況になっ

てきていると実感できた。また、『どっちの言うことも筋

が通っているようで、分からんわ』という人も多く、最

後まで情報提供型で対話を広げることが大事だと思った」

と語っています。

大阪住民投票支援ニュース⑧「近畿はひとつ」。維新の野望を打ち砕こう

拮抗・大接戦！ 緊急支援を

衆院比例候補が支援

旧友に電話で「反対」呼びかけ、日曜版も拡大 神戸市・兵庫長田北地区

神戸市兵庫区の B さんは、大阪市内に住んでいる同郷の C さんに電話し、「大阪で住民投票をしているけど、

どう思っているの」と聞きました。すると「私は絶対反対。家族全員も反対、元職場の人も、現職の人たちもみん

な反対と言っている」と対話が弾みました。Bさんは最後に「『しんぶん赤旗』を呼んだことがありますか」と尋

ねると、Cさんは「B君は共産党の活動をしているの？」と逆に尋ねられ、「現職の時から頑張ってきた」と答え

ました。Cさんは「実は私も昔、職場の人に勧められて読んでいたことがある。B君が勧めてくれるなら、また読

んでもいいよ」と返事をしてくれました。

Bさんは「古い友人だけど電話してホントに良かった」と旧友との対話、「赤旗」購読にうれしさもひとしおで

した。（兵庫県委員会のニュースより）
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